

miércoles 17 de marzo de 2021 - 12:00 AM

En abril finalizarían obras



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



Avanzan los trabajos de adecuación en un tramo de la Carretera Nacional, la ruta de la comuna Seis en Barrancabermeja que es paso obligada del tránsito pesado que ingresa para prestar sus servicios a **Ecopetrol** y a otras empresas de la industria.

Precisamente, la estatal petrolera junto a la Alcaldía se aliaron para reparar los tramos críticos de esta vía, que ha dejado más de un accidente de tránsito debido a su pésimo estado.

Óscar Contreras, funcionario de la Secretaría Distrital de Infraestructura, confirmó que son intervenidos 5,8 kilómetros, desde el barrio Comuneros hasta el sector La Virgen.

"Esto es una petición de todos los transportadores para intervenir esta vía, y con el convenio con **Ecopetrol** le estamos dando cumplimiento a nuestro compromiso con ellos", dijo el profesional.

Las obras consisten en cambiar la estructura del carreteable con una base granular emulsionada.

Los trabajos se dividen en 2 tramos, cada uno con una duración de 12 días, por lo que a finales de abril la vía debería estar en óptimas condiciones para el tránsito de vehículos pesados por el sector.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Sonia Luz Suárez Salazar

Etiquetas **Barrancabermeja**

Lea también



Aprueban alternancia para 2 colegios públicos del Puerto



"No vamos a dejar 'elefantes blancos'", afirmó Gobernador



Inspeccionan avances del Parque del Agua de Barrancabermeja



En un ajuste de cuentas por microtráfico fue asesinado un hombre en Barrancabermeja

Comentarios

0 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

¡Regístrate gratis!

Si ya estás registrado, **inicia sesión.**

chriverramirez@gmail.com

.....

Ingresar

¿Olvidaste tu contraseña?

Vanguardia
TV

Libertad ya para el diplomático **ALEX SAAB** COMPATRIOTA LUCHADOR

Cabo Verde autoriza la extradición del colombiano Saab a EE.UU.

FBI se suma a investigación de ataques con ocho muertos en Atlanta

En fotos: Así transcurrió un año de pandemia por el COVID-19 en Santander

Vanguardia XA PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1** En abril finalizarían obras
- 2** Aprueban alternancia para 2 colegios públicos del Puerto
- 3** "No vamos a dejar 'elefantes blancos'", afirmó Gobernador
- 4** Inspeccionan avances del Parque del Agua de Barrancabermeja
- 5** Vuelve la atención